
教育研究評議会（平成２５年度第５回）議事要旨 
 
１．日 時   平成２５年７月１６日（火）１３：３０～１４：３５ 
 
２．場 所   事務局３階 会議室 
 
３．出席者   小笠原（直）議長（学長） 

片岡、横矢、髙比良、太田の各評議員（理事） 
小笠原（司）、箱嶋、垣内、加藤、橋本、河口、山口、河野、寳學、尾原の各評議員 

 
出席監事  東山、二宮の両監事 
 
陪席者   北出経営企画部長 

奥田、竹下、井上、森川、常盤、樋口、末廣の各課長 
 

（配付資料一覧） 
資料１     教育研究評議会（平成２５年度第４回）議事要旨（案） 
資料２     キャリア支援室の設置に伴う関連諸規程の一部改正について 
資料３－１   教員人事について（審議） 
資料３－２   教員人事について（審議） 
資料４     各種委員会及び各研究科教授会等の報告について 
資料５     教員人事について（報告） 
資料６－１   平成２４事業年度財務諸表 
資料６－２   平成２４事業年度奈良先端科学技術大学院大学の決算について 
資料７     平成２６年度概算要求の概要 
資料８－１   研究力強化実現構想 
資料８－２   研究力強化実現構想（ヒアリング資料） 
資料９     平成２５年度科研費（新規採択分）の交付内定状況について 
資料１０    第６回奈良先端大男女共同参画推進シンポジウムプログラム 
資料１１    平成２５年度実施全学外部評価会議委員について 
机上配付資料  ７月累積電力使用量（平成２５年７月１６日現在） 

 
 
４．議 事 
 
（前回議事要旨の確認） 

資料１の前回（平成２５年度第４回）の議事要旨（案）について、原案どおり承認された。 
 
 
（審議事項） 
（１）キャリア支援室の設置に伴う関連諸規程の一部改正について 

片岡理事から、資料２に基づき、キャリア支援室の設置に伴う関連諸規程の一部改正について説
明があり、審議の結果、原案どおり承認された。 

 
（２）教員人事について 

議長から、資料３－１～２に基づき、教員人事（助教４名、特任准教授１名及び特任助教１名の
採用）について説明があり、審議の結果、原案どおり承認された。 

 
 
（報告事項） 
（１）各種委員会及び各研究科教授会等の報告について 

議長から、資料４に基づき、以下の各種委員会及び各研究科教授会等の議事概要について、報
告が行われた。 
 
・平成２５年度第３回役員会（平成２５年６月１２日開催(持ち回り審議)） 
・平成２５年度第４回役員会（平成２５年６月２５日開催） 
・平成２５年度第１回経営協議会（平成２５年６月２５日開催） 
・平成２５年度第３回総合企画会議（平成２５年７月２日開催） 
・平成２５年度第３回全学教育委員会（平成２５年６月２８日開催） 
・平成２５年度第３回安全衛生委員会（平成２５年６月２７日開催(電子委員会)） 
・平成２５年度第２回放射線安全委員会（平成２５年６月２７日開催(電子委員会)） 
・平成２５年度第２回遺伝子組換え生物等安全管理委員会（平成２５年６月２７日開催(電子委
員会)） 



・平成２５年度第１回危機管理委員会（平成２５年６月１８日開催） 
・平成２５年度臨時日本学生支援機構学資金返還免除候補者学内選考委員会（平成２５年５月９
日開催(持ち回り審議)） 

・平成２５年度第１回施設検討委員会（平成２５年６月４日開催） 
・平成２５年度臨時奈良先端科学技術大学院大学優秀学生選考委員会（平成２５年５月９日開催
(持ち回り審議)） 

・平成２５年度第６回事務連絡会（平成２５年６月２７日開催） 
・平成２５年度第７回事務連絡会（平成２５年７月９日開催） 

 
（２）教員人事について 

議長から、資料５に基づき、教員人事（助教１名の退職）について、報告が行われた。 
 
（３）平成２４年度決算について 

髙比良理事から、資料６－１～２に基づき、平成２４年度決算について、報告が行われた。 
 
（４）平成２６年度概算要求事項について 

髙比良理事から、資料７に基づき、平成２６年度概算要求事項について、報告が行われた。 
 
（５）研究大学強化促進事業について 

議長から、資料８－１～２に基づき、平成２５年７月８日に文部科学省において実施されたヒアリ
ングについて、報告が行われた。 

 
（６）平成２５年度科学研究費補助金の交付内定状況について 

横矢理事から、資料９に基づき、平成２５年７月１日現在の平成２５年度科学研究費補助金の交付
内定状況について、報告が行われた。 

 
 
（その他） 
（１）第６回奈良先端大男女共同参画推進シンポジウムの開催について 

髙比良理事から、資料１０に基づき、平成２５年１０月７日に第６回奈良先端大男女共同参画推進
シンポジウムを実施する旨の報告が行われた。 
また、髙比良理事から、教職員、学生の出席について各研究科への協力要請があった。 

 
（２）全学外部評価会議委員について 

議長から、資料１１に基づき、全学外部評価会議委員の候補者４名から就任の内諾を得られた旨の
報告が行われた。 
また、議長から、各研究科においても研究科外部評価の作業を進めるよう要請があった。 

 
（３）夏季における省エネルギー（節電対策）について 

髙比良理事から、机上配付資料に基づき、本学における今年度の予想電気使用量及び電気料金につ
いて説明があり、今夏において一層の節電に努めるよう協力依頼があった。 

 
 

以 上 


